



"Je suis convaincu que notre ville a besoin d'un nouvel élan et d'une vraie ambition collective."

MARC MORALES

Après un premier engagement dans l'Armée de l'air, j'ai construit toute ma carrière dans le domaine de l'éclairage, où j'ai évolué d'ingénieur à responsable France.

Depuis toujours, je m'investis aussi localement : ancien conseiller municipal, président de club de foot, et durant plus de dix ans, secrétaire puis président de l'association musicale et culturelle de notre commune.

Illacais depuis 40 ans, je suis convaincu que notre ville a besoin d'un nouvel élan et d'une vraie ambition collective.

Je rejoins Virginie GANDRAND pour contribuer à cette dynamique et participer à faire avancer des sujets essentiels pour notre avenir : vie économique, associations et développement de la commune.

